

28^e Cérémonie de remise de bourses de la Fondation de l'UQTR Plus de 430 000\$ en bourses pour la relève étudiante

Trois-Rivières, le 14 février 2024 – Lundi dernier avait lieu la 28^e Cérémonie annuelle de remise de bourses de la Fondation de l'Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR). L'événement a réuni quelque 400 invités, y compris les personnes et organisations généreuses dont l'appui a permis à la Fondation de remettre un total de 432 350 \$ répartis en 214 bourses. Un soutien financier qui s'avère crucial pour la population étudiante dans le contexte économique actuel.

« Chaque année, les bourses de la Fondation aident des centaines de jeunes à développer leur potentiel et de mettre leurs talents au service de leur milieu de vie. Elles sont plus que de simples récompenses. Elles sont un investissement dans l'avenir des communautés », a confié le recteur de l'UQTR, M. Christian Blanchette, en saluant le mérite des récipiendaires et la contribution exceptionnelle de la Fondation et de ses philanthropes.

« Grâce aux bourses de la Fondation, je peux poursuivre mes études et mon développement professionnel avec moins de pression financière. De plus, être reconnue par la Fondation de mon université est un message fort de confiance en mon potentiel et en ma capacité de réussir », a témoigné Gabrielle Fréchette-Boilard, doctorante en psychoéducation au campus régional de Québec. Cette dernière a mérité une bourse d'études supérieures C.E.U. ainsi qu'une bourse de soutien de l'Association étudiante des étudiants hors campus (AGEHC).

Une cérémonie bien spéciale

Président-directeur général sortant de la Fondation, M. Daniel Milot a profité de l'événement pour faire un témoignage rempli d'émotions à l'approche de son départ à la retraite. Celui qui quittera son poste en avril, après avoir été à la tête de la Fondation pendant 10 ans, a rendu un vibrant hommage aux donatrices et donateurs, soulignant leur rôle essentiel dans le soutien de la relève. « Je peux partir l'esprit tranquille, car l'esprit de collaboration, de développement et de générosité que nous avons partagé perdurera pour inspirer de grandes réalisations », a-t-il déclaré.

Il a également exprimé sa confiance en sa successeuse, Mme Joëlle Gagné, et l'équipe actuelle de la Fondation, tout en remerciant l'entourage des récipiendaires et les membres de l'UQTR pour leur soutien à la formation de la relève. Le président-directeur général a aussi chaleureusement salué l'engagement et le talent de la communauté étudiante de l'UQTR, rappelant du même souffle que son parcours professionnel avait débuté sur le campus de Trois-Rivières, où il a obtenu son baccalauréat en administration des affaires en 1983. Un choix dont il est fier et qu'il n'a jamais regretté, a-t-il confié, soulignant qu'il prendra sa retraite sur ce même campus... quarante ans plus tard!

Monsieur Jacques Roy, généreux donateur de la bourse Cantin et Roy et gouverneur de la Fondation, a souligné l'importance de soutenir la population étudiante de l'UQTR. « Ayant siégé au conseil d'administration de la Fondation de l'UQTR, j'ai eu le privilège d'observer de près le rôle essentiel joué par notre Université et sa Fondation, tant pour soutenir la relève que pour agir dans des secteurs clés de la Mauricie et du Centre-du-Québec. C'est animé par cette conviction que ma conjointe, Myriam Cantin, et moi-même avons choisi de nous engager aux côtés de la Fondation de l'UQTR. Dans cet esprit, nous lançons un appel à la générosité auprès des gens de la Mauricie. Notre objectif est d'élargir le cercle de soutien pour aider un maximum d'étudiantes et d'étudiants. »

Finalement, M. Mario Paradis, président du conseil d'administration de la Fondation, a exprimé sa gratitude avec une déclaration forte de sens pour remercier ses donatrices et donateurs « Donner au savoir, c'est agir concrètement pour améliorer la qualité de vie des générations actuelles et futures. C'est ce qui a guidé Daniel et son équipe ces 10 dernières années et la Fondation poursuivra sa mission avec la même intention de faire une différence dans le parcours de la relève. »

Rappelons que la présentation de la 28e Cérémonie de remise de bourses de la Fondation de l'UQTR a été rendue possible grâce à Desjardins, partenaire officiel de l'événement, et la Financière Banque Nationale – Groupe conseil Poliquin Marquette Charlebois Gervais, partenaire or de l'événement.

– 30 –

Source

Fondation de l'UQTR

Renseignements et coordination d'entrevues

Jean-François Hinse - Conseiller en communication

Responsable des relations avec les médias

Service des communications et des relations avec les diplômés – UQTR

Cell. : 819 244-4119

Courriel : jean-francois.hinse@uqtr.ca